

Cinco de los once alumnos del curso de Producción Vegetal ya están trabajando

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento clausuró ayer la Acción de Formación y Empleo con la entrega de diplomas

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y la concejala de Formación, Chabela de la Torre, entregaron ayer los diplomas a los alumnos del Programa Mixto de Formación y Empleo 'Producción vegetal Santa Marta de Tormes', una iniciativa que tiene como objetivo facilitar el acceso al mercado laboral mediante el aprendizaje y la experiencia profesional de desempleados; algo que ha conseguido sin apenas finalizar, ya que cinco de los once alumnos no pudieron asistir ayer al acto al encontrarse trabajando, tres de ellos en Eulen y los otros dos fuera del sector.

Un dato que, como explicaba Chabela de la Torre, «hace patente que se trata de un programa con multitud de salidas laborales y que consigue reinserir en la vida profesional a un buen número de trabajadores, concretamente en este curso estamos hablando de que la mitad de los alumnos ya han encontrado trabajo».

Durante nueve meses, los



Entrega de los diplomas a los alumnos participantes en la AFE de Producción Vegetal. M. LAYA

alumnos han conseguido, gracias a esta formación, «un enriquecimiento personal para la vida laboral sobre la que han abierto nuevas posibilidades, a la vez que han aprendido cómo recuperar zonas de una parte de su municipio», según De la Torre.

Los participantes de esta edición han estado centrados en realizar trabajos en diversos puntos del municipio. Así han ejecutado labores de producción vegetal de plantas y semillas en el vivero-invernadero con plantas hortícolas y de flor, forestal autóctona, de temporada; han llevado a cabo mejoras del jardín

de la Escuela Municipal de Música, han reordenado el sistema de riego existente y la siembra de césped, seto y arbustos en el espacio paralelo a la calle junto a la entrada principal; han ampliado la zona ajardinada en la urbanización Signo XXV para reorganizar el espacio ya ajardinado integrando la pista de pádel y la zona de aparatos biosaludables con ampliación de la superficie de césped, plantación de árboles y arbustos, han sustituido el vallado metálico por un seto de bambú y han comunicado peatonalmente la zona verde con la calle Dolores Ibarri donde hay

zonas deportivas y pistas de educación vial. En última instancia han realizado trabajos de mantenimiento del Corredor Verde Arroyo Requesenes, en la avenida Segovia hasta la desembocadura en el río Tormes y del Corredor Verde Atyka-Valdelagua, que une Atyka con todas las nuevas zonas deportivas en la urbanización de Valdelagua, desde calle Delfos hasta la zona de juegos para perros de Valdelagua.

En esta edición la inversión asciende a 206.603 euros, de los cuales 164.378 han sido financiados por el EcyL y 42.225 por el Ayuntamiento.

Nueva gestión en la guardería municipal de Carrascal de Barregas

REDACCIÓN / WORD

CARRASCAL DE BARREGAS. La guardería municipal Gloria Fuertes de Carrascal de Barregas contará este curso con una nueva gestión. La Olma Charra será la empresa encargada del centro infantil en el próximo curso que ya tiene abiertas sus inscripciones.

Respecto a los precios los padres tendrán que abonar una matrícula de 30 euros al año a los que se suman los 50 euros de material escolar por año o 20 euros si realizan un pago por trimestre.

El horario base se establece entre las 8:30 y las 14:30 horas y tendrá un coste de 140 euros, mientras que el horario escolar, de 9:00 a 12:30 horas, costará 110 euros al mes. Los padres que deseen utilizar el servicio de madrugadores, de 7:00 a 8:30 horas o el de tardes entre las 14:30 y las 16:00 horas, abonarán además por cada uno 15 euros o si los utilizan de forma conjunta 25 euros al mes.

Asimismo, la guardería ofrecerá un servicio de dar comidas o biberones con un coste de 30 euros al mes y un servicio de dar desayunos con un coste de 10 euros al mes. También se podrán contratar días sueltos a un precio de 3 euros por comidas, desayunos o meriendas.



Los mayordomos con la imagen de San Sebastián y a la derecha, el alcalde, Javier García (en el centro), con algunos de los asistentes. WORD

Villanueva del Conde honra a su patrón, San Sebastián

Con todas las medidas de seguridad recomendadas por las autoridades sanitarias (aforo limitado, distancia social, uso de mascarilla y de hidrogel), los vecinos de Villanueva del Conde honraron ayer a su patrón, San Sebastián, en una misa presidida por los mayordomos de este año, la quinta de 1969 y 1970, los cuales al término de la eucaristía no dudaron en fotografiarse con la imagen, la cual no salió de la iglesia parroquial ya que la procesión, como el resto de actos programados para celebrar las fiestas patronales se han suspendido por la pandemia del coronavirus.

